

Le gouvernement palestinien dénonce l'augmentation des crimes d'Israël à Gaza et en Cisjordanie



Ramallah, 4 octobre (RHC) Le Premier ministre palestinien, Mohammad Shtayyeh, a dénoncé aujourd'hui l'augmentation de la violence et des crimes israéliens contre les habitants de la bande de Gaza et de la Cisjordanie au cours de cette année.

'Au cours du premier semestre de 2021, il est devenu clair qu'il y a une politique en cours pour tirer à mort, a déclaré le politicien lors d'une réunion du cabinet dans cette ville, selon l'agence de presse officielle Wafa.

Cette stratégie criminelle doit cesser, a réclamé Shtayyeh, qui a exhorté la communauté internationale à faire pression sur Tel-Aviv.

Le Premier ministre a cité la semaine dernière un rapport de la CNUCED qui considère l'occupation israélienne comme la principale cause des problèmes économiques auxquels sont confrontés les Palestiniens.

Le document de la Conférence des Nations Unies sur le commerce et le développement (Cnuced) confirme que les actions de Tel-Aviv sont le principal obstacle à nos progrès, a déclaré le fonctionnaire.

L'Autorité nationale palestinienne a un contrôle limité sur la terre, les ressources et les frontières de notre territoire, a-t-il rappelé.

Il a exhorté le pays voisin à mettre fin à l'occupation et a appelé à la création d'un État palestinien avec les frontières de 1967, avec Jérusalem pour capitale.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/272519-le-gouvernement-palestinien-denonce-l'augmentation-des-crimes-disrael-a-gaza-et-en-cisjordanie>



Radio Habana Cuba